
             2020 年 12 月 10 日 
美濃戸高原別荘地連絡会会員各位 
                          連絡会会長 中村敏昭 
   

蓼科観光管理費値上げに関し、来年度分請求にも連絡会方針堅持のお知らせ  
 
前略  11 月 1 日付けで連絡会方針堅持のお知らせをいたしました。会社から年末～年

初にかけて未納分を含めた 2021 年度管理費等請求書が皆様のお手元に届くと思われますの

で改めて連絡会方針にご賛同頂けますようお願い致します。          草々 
                                  

『2021 年度向けの管理費支払いも今年度同様の対応で進めていく』 
  会社要求 60％アップ 未だに値上げ根拠の論理的説明も無く、10 月 1 日に会社から

提示された経営合理化案は 2 か月経過の現在も具体策な説明はされていま

せん。 
連絡会方針 25％アップ 但し全地権者 1 万円（税別）アップなので更地の方は 50％ 

  アップになります。  
（過去 5 年分の財務諸表分析による会方針などを会社に説明済） 

   
〇会社からの請求額（消費税込み）が１区画当たり・・ 
   「更地」の方 ３５,２００円は → ３３,０００円でお振込みください。 
「建物付き」の方 ７０,４００円は → ５５,０００円でお振込みください。 
★会社請求額に添付されている督促料金（2020 年度分）は無視されてください。 
★振込用紙にはお名前と区画番号をお書きください。任意ですが、会方針に沿う意思  
を表明いただくと幸いです。 
なお、ご質問のある方はホームページ「ご質問・ご意見」メールまたは事務局宛て 
080-1086-4884 へご連絡ください。 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

年初にお願いしました「連絡会方針に賛同/反対のアンケート」結果は、11 月 1 日付けで未定者及び

未回答者に対する再アンケートをした結果（11 月 20 日付け）を含めて以下の通りとなりました。 
「アンケート対象会員数 226 名」として 連絡会案同調支払者   ・・・ 155 名（６９％） 

   会社請求額にて支払者 ・・・   13 名 （ ６％） 
                   不明（無回答者）   ・・・ 58 名 (２６％) 

多くの皆様にご賛同頂きました。一層のご協力をお願いいたします。 
なお、現会員数は 233名です。 
 
会社請求額の支払者には「会方針に賛成であるが既に会社要求額で支払い済」の方もおら

れ 2021 年度は会方針通りで支払うとのご返事を頂いております。 


